

Cargamento de Armas para Nicaragua Detiene C. Rica

SAN JOSE, julio 3 (ACAN-EFE).— Autoridades de aduana detuvieron un cargamento de armas de guerra para Nicaragua embarcadas en Bilbao (España).

El Ministro de Seguridad, Benjamín Piza, informó que el armamento fue

hallado a bordo del barco "Bente Folmer" que navegaba bajo bandera de Dinamarca.

La carga, según las investigaciones realizadas por agentes de seguridad, hizo un largo recorrido desde el puerto de embarque hasta el puerto costa-

rricense de Caldera, en el océano pacífico.

Las cajas, con un peso de más de una tonelada, contienen armas identificadas en la guía oficial como subametralladoras "HK" de fabricación alemana.

El ministro Piza explicó que la intervención de las autoridades se basa en el principio de neutralidad de Costa Rica, que prohíbe el trasiego de armas de guerra por su territorio.

Según el administrador de aduanas del Pacífico, Rodrigo Saborío, el destino final de la carga era el puerto de Corinto, en Nicaragua.

En cuanto a la forma como llegó el armamento a Costa Rica, el ministro de seguridad manifestó que el barco danés recogió las subametralladoras en Iquique, Chile.

FAO Enviará a C.A. Misión contra Mosca Mediterráneo

MEXICO, D.F., julio 3 (EFE).— La Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) enviará el próximo agosto a Centro América una misión de expertos para luchar contra la plaga de la mosca del mediterráneo, se informó hoy oficialmente en esta capital.

La decisión se tomó después de una entrevista que celebraron aquí el Direc-

tor General de la FAO, Edouard Souma, y el Secretario Mexicano de Agricultura, Eduardo Pesqueira Olea.

El propósito de la misión será discutir con los técnicos responsables de la protección fitosanitaria de cada país centroamericano un proyecto original para erradicar la mosca del mediterráneo y otras

—Favor pase a la página 27.

Estados Unidos Dona 4 Aviones a Costa Rica

SAN JOSE, julio 3 (ACAN-EFE).— Estados Unidos donó cuatro aviones a Costa Rica que el Gobierno utilizará en la realización de labores de observación y transporte del Ministerio de Seguridad.

Las dos primeras naves, Cessna 206 A Turbopropulsión, llegaron hoy a esta capital y fueron recibidas por el coronel Luis Carlos

Araya, director de la sección aérea del Gobierno.

El funcionario dijo que ese tipo de avión facilitará también las labores de vigilancia fronteriza, de las aguas patrimoniales del Atlántico y del Pacífico, así como el transporte de heridos y otras misiones.

El coronel Araya señaló que Costa Rica dispone

—Favor pase a la página 27.

Francesco Cossiga Asume la Presidencia de Italia

ROMA, julio 3 (UPI).— El demócrata cristiano Francesco Cossiga juró hoy como el octavo Presidente de la Italia de la postguerra, ante una sesión conjunta del Parlamento, con la perspectiva de gozar un largo período de estabilidad política.

Cossiga, un canoso ex-Primer Ministro y ex-Ministro del Interior, respetado en todo el espectro político por su integridad, juró a la presidencia, un

cargo básicamente ceremonial en Italia, pocos minutos antes de las cinco de la tarde, hora local.

Parado en el podio de la repleta Cámara de Diputados, Cossiga dijo "juro ser leal a la República y observar respetuosamente su constitución".

Casi de inmediato hubo una salva de 21 cañonazos, disparada por un destacamento de artillería desde

—Favor pase a la página 27.



THATCHER Y BUSH. Londres, julio 3. La Primera Ministra de Gran Bretaña, Margaret Thatcher, con el Vicepresidente de Estados Unidos, George Bush, antes de su reunión en la oficina de la funcionaria. Ambos hablaron sobre el boicot internacional al aeropuerto de Beirut. (AP).

Combatirán Terrorismo Aéreo Londres y EE.UU.

LONDRES, julio 3 (UPI).— Gran Bretaña y Estados Unidos acordaron hoy combatir al "diabólico" terrorismo aéreo, planteando un boicot internacional al aeropuerto de Beirut.

El Vicepresidente norteamericano Gorge Bush se reunió durante tres horas con la Primera Ministra Margaret Thatcher, que respaldó la iniciativa

de Estados Unidos para proceder contra el terrorismo tras el asalto del avión de TWA.

Thatcher dijo que los dos países "declararon su determinación de trabajar juntos con todos los estados que piensen igual en combatir la diabólica" piraería aérea.

También dijo que funcionarios de Estados Unidos, Gran Bretaña, Cana-

Secuestran a una Joven Estudiante en Guatemala

GUATEMALA, julio 3 (UPI).— Un grupo de hombres no identificados secuestró a una joven estudiante de la Universidad de San Carlos, aumentando a 20 el número de víctimas de una nueva ola de violencia, dijeron hoy las autoridades.

Voceros de la policía indicaron que Gloria Elvira Barrenos, estudiante de una filial de la Universi-

dad de San Carlos en el departamento sureño de Quetzaltenango, fue secuestrada en un restaurante de la localidad ayer por la tarde.

Barrenos estaba almorzando en un comercio de la localidad de Zunil, 105 kilómetros al este de Guatemala. Los secuestradores huyeron a bordo de una ca-

—Favor pase a la página 27.

OPEP Acuerda Reducir Precios Crudo Ligero

KUWAIT, julio 3 (UPI).— La mayoría de los ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo acordaron en principio reducir los precios del crudo ligero entre 1 y 1.5 dólares por ba-

rril, informó hoy la agencia noticiosa de Kuwait.

Citando a fuentes de la industria petrolera la agencia dijo que los ministros petroleros de la OPEP también consideraron imperativo que el límite de producción del cartel sea reducido en 500,000 barriles diarios a 15.5 millones de barriles diarios durante el verano en el hemisferio norte (julio, agosto y septiembre).

"La reducción en la producción y en los precios es algo inevitable que la OPEP tiene que hacer frente ante la poca demanda mundial y a la caída de precios en el mercado

—Favor pase a la página 27.

—Favor pase a la página 27.

Panorama de C.A.

Por ACAN EFE

Nuevas Maniobras en Honduras

TEGUCIGALPA, julio 3.— Una batería de obuses M-102 de 105 milímetros del ejército de Estados Unidos llegó a Honduras para participar en un nuevo ciclo de maniobras militares. La batería y su respectivo equipo fue trasladado en dos aviones C-5 hasta el aeropuerto de La Mesa, en la noroeste ciudad de San Pedro Sula.

Claudia Chamorro Podría ser Embajadora

SAN JOSE, julio 3.— Claudia Chamorro Barrios, hija del periodista nicaragüense Pedro Joaquín Chamorro, asesinado por el régimen somocista en 1978, fue propuesta por el régimen de Nicaragua como nueva embajadora en Costa Rica, según informaron fuentes diplomáticas. El canciller Carlos José Gutiérrez confirmó hoy que el régimen de Managua había hecho la propuesta de cambio de representante diplomático, pero se negó a revelar el nombre del sustituto, pues su gobierno aún no le había otorgado el beneplácito.

C. Rica no cree Necesario Ampliar Grupo Contadora

SAN JOSE, julio 3 (ACAN-EFE).— El canciller de Costa Rica, Carlos José Gutiérrez, no cree que sea necesario ampliar el "Grupo de Contadora", como lo propuso hoy su homólogo de Honduras, para lograr la paz en Centro América.

El Ministro hondureño de Relaciones Exteriores, Edgardo Paz Barnica, lan-

zó hoy en Madrid la idea de incluir a República Dominicana y Argentina entre los países miembros de Contadora, "para revitalizar las gestiones de paz".

Tras dejar constancia de su respeto y admiración por ambas naciones, Gutiérrez dijo a ACAN-EFE que el problema que en-

—Favor pase a la página 27.



ASUME LA PRESIDENCIA. Roma, julio 3. El demócrata-cristiano Francesco Cossiga, de 56 años, en el momento que jura como nuevo Presidente de Italia, ante una sesión conjunta del Parlamento hoy. Cossiga reemplaza a Sandro Pertini. A la derecha: Nilde Iotti, Presidente del Parlamento. (Reuter).